LAROCHEMILLAY. La première édition du festival de jazz en Sud Morvan a été un succès.

## Le jazz était bel et bien là

C'est à l'initiative de Christian Gaudon, un Milirupétien d'adoption, trompettiste dans le groupe Cool swingers jazz, qu'a eu lieu le festival de jazz en Sud Morvan, ce week-end.

A près un premier concert offert par le groupe bourguignon Cool swingers jazz, le festival a été déclaré ouvert par Christian Gaudon, accompagné de la conseillère générale et présidente du comité de territoire, Jocelyne Guérin, du maire de Larochemillay, Nathabe Michon, des maires de Semelay et Villapourçon, du premier adjoint de Lanty et de l'ancien maire de Tazilly.

Christian Gaudon, relayé par Jocelyne Guérin, a rappelé le rôle de ce festival, qui s'ajoute à ceux déjà existant dans le canton, et qui consiste à rapprocher les habitants, à leur faire découvrir les différentes musiques du monde et, aujourd'hui plus particulièrement, à faire venir des groupes connus.

## Un public international

Vendredi soir, samedi toute la journée et dimanche après midi, les groupes se sont succédé à la salle des fêtes et à l'église pour le groupe Bleu jazz. Un couple de Canadiens, venu découvrir le Morvan et dirigé vers le festival, a passé un moment très agréable. Simon a même conté une histoire sous la forme d'un poème, accompagné par le groupe Zadruga.

Un premier festival de jazz qui ouvre la porte à d'autres.

MICHEL REVENIAUD (CLP)









Swingers jazz.

2. La festival est
déclaré ouvert par
Christian Gaudon et
Jocelyne Guérin.

3. A l'église, les Bleu
jazz n'ont lassé
personne indifférent.

4. Le trio Caminho
trio (77) lors de la
soirée de gala.

5. Le quartet du
célèbre François
Jeanneau, au saxo
soprano.

6. Le Canadien,
Simon, conte son
histoire accompagné
par le groupe
Zadruga.

7. Le festival s'est
clôturé par la
restitution du stage

1. Le groupe Cool

7. Le festival s'est clôturé par la restitution du stage de soundpainting dirigé par Francis Jeanneau Protes M. H. (2LP)





